



Prof. Dr. med. Eckhart Georg Hahn, MME (Bern), FACP
[Stand 24.05.2021; 984 Zeichen mit Leerzeichen, 112 Wörter]

Eckhart G. Hahn ist Internist und Ordinarius für Innere Medizin i.R. und arbeitet für einen neuen theoretischen Rahmen für Gesundheit und Krankheit (Meikirch-Modell), eine evidenz-basierte integrative Gesundheitsversorgung, die Erneuerung der evidenz-basierten Gesundheitsversorgung und die Qualität der ärztlichen Weiterbildung. Er war Gründungsdekan der Fakultät für Medizin und Gesundheitswissenschaften der Universität Oldenburg 2011-2013, Dekan der Fakultät für Gesundheit der Universität Witten/Herdecke 2009-2011, Vorsitzender der Gesellschaft für Medizinische Ausbildung (GMA) 2003-2011, Schriftleiter der GMS Zeitschrift für Medizinische Ausbildung 2003-2012 und ist Master of Medical Education (MME

Bern). 1988 bis 2009 Ordinarius für Innere Medizin im Universitätsklinikum Erlangen der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg. Initiator des Nationalen Kompetenzbasierten Lernzielkatalogs Medizin für Deutschland (NKLM), der sich am ärztlichen Berufsbild orientiert.